
■ 例会場：ホテル・サンデイズ鹿児島 山之口町9-8（第 1・3 火 曜 日12:30～13:30）/　ベローゾ 東千石町3-41（第4火曜日19:00～19:30）

■ 事務所： 〒892-0848 鹿 児 島 市 平 之 町 4-11　リ ン ダ ビ ス タ パ－トⅠ 205号
　　　　　　【TEL】 080-8399-1609 　　【FAX】 099-224-5166 　  【URL】　http://kagoshimajohsei-rc.jp/

■ 会　長：和田 拓郎 　幹　事：本田 まゆみ　 公共イメージ委員長：桑鶴 浩二
■ 国際ロータリー2023-24年度RI会長 ゴードン・R・マッキナリー　■ 第2730地区ガバナー 池ノ上 克（宮崎RC)
■ 鹿児島市内Aグループ ガバナー補佐 瀬川 英憲（鹿児島城西RC）/  Bグループガバナー補佐　有川 達也（鹿児島RC）

国際ロータリー
　第2730地区

鹿児島城西ロータリークラブ
ＫＡＧＯＳＨＩＭＡ ＪＯHＳＥＩ ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ

1986.9.16創立

vol.38－36

地区スローガン　『平和を求め、希望あふれる、明るいロータリーライフを進めよう 』

クラブテーマ
『いいじゃない！ロータリー。』

皆様こんにちは。2023～2024年度、最後
の例会・会長挨拶となりました。

次年度ガバナー補佐 佐藤俊一様、最終
例会にお越し下さいましてありがとうござ
います。本年度は当クラブ瀬川会員がガバ
ナー補佐として奮闘されましたが、どうぞ
市内各クラブのためにご指導の程よろしく
お願い申し上げます。また、山口博隆様、
どうぞ私ども鹿児島城西ロータリークラブ
をよろしくお願い申し上げます。

会長挨拶を締めくくるにあたり、今年度、私個人が印象に
残った2つのことをここに挙げたいと思います。

まず一つ目は三木靖名誉会員の逝去。言わずもがな、なんの
下準備もしなかった和田年度でしたが、23年3月のPETS、4月の
RLI、5月の地区研修協議会に参加してとりあえずの体裁を作
り、6月の三木先生の歴史の旅講演の際には、講師控え室で会長
エレクトとして三木先生とお話をしました。今まで遠い遠い存
在だった方とエレクトとしてお話をすることに大変緊張もあり
ました。会長になってからも「和田さん、和田さん」と声を掛
けて下さることに大変身の引き締まる思いがありました。短期
間ではありましたが、そのお人柄に関し全方向からの話を聞く
こととなりましたし、併せてロータリーの知識を深めようと思
うキッカケとなったのは間違いありませんでした。

二つ目は会長挨拶。中でも24年1月のなぎなた交流大会と3月
の剣道大会。普段は同世代やオッサンオバサン向けに挨拶する
ことが多い中で、この会長挨拶は、数歩先にきちんと整列する
小学生相手。街角のイベントみたく「みなさんこんにちわぁ」
とくだけるわけにもいかず、かといってだらだらとした校長先
生挨拶みたくするわけにもいかず、“子どもたちは「このオッ
サン誰だよ！？」という気持ちでしか聞いていないだろう
なぁ”という何とも不思議な思いを持ちながら挨拶をしたのが
印象に残りました。

会長職を通じて学ぶこと・知ることが大変に多かった1年であ
り、温かく見守って下さった皆様に感謝申し上げ、会長挨拶と
致します。ありがとうございました。

会長挨拶　和田 拓郎

【第1666回例会】 本日のプログラム

最終例会（会長幹事挨拶）
令和6年6月25日(火)　ブラックスミス　19:00～

城西RC最終例会式次第

例会　　　　　進行：畠田SAA

19:00 点鐘
（ソングなし）

会長によるゲスト紹介
【本日のゲスト】
佐藤 俊一 様（次期ガバナー
補佐）

山口 博隆 様（入会予定）
谷口 実 様　（新入会員候補）

RCC　　　有村　さま
プロバス　荒武　さま
プロバス　尾上　さま
プロバス　神山　さま
プロバス　別府　さま

19:10 会務報告
出席委員会より
親睦委員会より

19:15 佐藤次期ガバナー補佐より
19:25 点鐘

懇親会　　進行：時村親睦委員
19:30 乾杯

上之園会長エレクト
～食事・歓談～

20:40 記念品贈呈
和田会長挨拶
本田幹事挨拶
瀬川ガバナー補佐挨拶

20:55　一本締め
瀬川ガバナー補佐



　　市内クラブのプログラム　

クラブ名 月日 プログラム 例会場

鹿児島南 6月26日（水） ☆クラブ定款休会 サンロイヤルホテル

鹿児島西 6月26日（水） クラブ協議会（年間報告　会長・幹事） 山形屋

鹿児島西南 6月26日（水） 最終例会（夜の例会　会長幹事任期を終えて） ビエント

鹿児島東 6月27日（木） 会長・幹事慰労会　18:30～ サンデイズ鹿児島

鹿児島北 6月27日（木） 会長・幹事任期満了挨拶 アートホテル

鹿児島サザンウインド 6月27日（木） ☆会長・幹事　任期を終えて（夜間例会） ホテルレクストン鹿児島

鹿児島 6月21日（金） 谷口会長年度最終例会　ミニコンサート 山形屋

鹿児島大学アカデミー 7月5日（金） 会長・幹事就任挨拶、入会式 鹿児島大学稲盛記念館

鹿児島中央 7月1日（月） 会長・幹事就任の挨拶、会員卓話 山形屋

鹿児島令和 7月8日（月） 会長・幹事・役員理事就任挨拶、クラブ三か年
計画報告

ホテルサンデイズ鹿児島

鹿児島東南 7月9日（火） ☆二火会　18:30～ サンロイヤルホテル

（例会変更　記帳メーキャップ　☆11:30～（東RCは12:30～）　★17:30～（令和RCは18:00～））

本田 まゆみさん
6/15都城にてクラブ活性化セミナーに、会長エレ
クトの上之園さんと参加させて頂きました。3ヶ年
計画を立てて、継続した活動ができる様に頑張ろ
うと思います。よろしくお願いします。

畠田 実君
6/22は当社㈱南電工の67周年式典です。感謝の一言につき
ます。ありがとうございます。
桑鶴 浩二君
あと例会も2回、最終例会に向けて頑張りましょう！
永田 眞一君
ようやく梅雨らしい雨が振りますが、ムシムシして除湿を
つけたらのどが痛くなり、ひどい目にあいました。
瀬川 英憲君
梅雨のうっとうしい時季になりました。元気を出してがん
ばりましょう。
時村 佳尚君
和田会長、例会も残り2回となりました。おつかれ様でし
た。来週最終例会、バーベキューたのしみにしています。
雨が降らないよう祈っています。
上之園 誠 君
クラブ活性化セミナー、久々に都城にいってきました。次
年度の準備も頑張ります。

23-24年度合計
379,000円

 

BOX 

6月18日合計
　　7名　8,000円

≪R財団・米山寄付委員会≫　米山奨学会寄付
畠田 実　君

川井田 哲　君

第1665回
細則改正審議・委員会報告２・クラブ
活性化セミナー報告

例会報告

会務報告

【出 席 委 員 会 報 告】

6月18日 第1665回

会 員 数  26（24）

出 席 数 10

出 席 率 41.66％

6/15ｸﾗﾌﾞ活性化セミナー

（参加2名：上之園会長
エレクト、本田幹事）

次々回例会
令和6年

7月16日(火）12:30
＠サンデイズ鹿児島
公共イメージについ

ての卓話

次回例会
令和6年

7月2日(火）12:30
＠サンデイズ鹿児島
基本方針と計画・
委員会活動計画

●先週の例会にて、細則改正案が満場一致で可
決されました。改正内容については6月24日
にメールで全会員へ送付済みです。

●6月の理事会・臨時理事会で審議された新入会
員2名について、異議申し立てがありません
でしたので、入会手続きを進めます。

●次年度委員会計画がまだの委員長は提出をお
願いします。

●7月の出欠を連絡いただいていない方は、伝助
にて入力、またはFAX、メール等での返信
をよろしくお願いします。

7月伝助
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